

L'espérance en la Résurrection future ne nous permet pas de pleurer démesurément ceux qui sont morts dans la Foi de Jésus-Christ. (S. Bas.)



Élevé dans la crainte du Seigneur, il observa fidèlement ses commandemens.

Fils aimant, frère a Teclueux, ami persévérant, il répandait autour de lui le bonheur ; c'est pourquoi tous le chérissaient, Dieu avait les yeux sur lui, et c'est ainsi qu'il connut l'épreuve de la maladie ; mais, les souffrances qui en résultèrent, il les supporta courageusement et entièrement soumis à la volonté divine, les cachant autant que possible pour ne pas affliger son entourage pour lequel il avait des sentiments d'une délicatesse touchante. Hélas ! ni la science des médecins, ni les désirs ardents des proches et des intimes, ni leurs multiples et ferventes prières, n'ont eu raison du mal qui allait terminer ses jours ; mais il trouva soulagement et réconfort dans sa Religion, n'ignorant pas que celui qui est crucifié avec Jésus, ressuscitera avec Lui à la gloire.

(Tob. S. Grég. Prov. Job. S. Rose. S. Grég.)

Ah ! qu'il est pénible pour une mère de perdre un tel fils ! Il était le soutien de sa vie, la joie de son cœur ; il était tant pour elle ici-bas. [Tob.]

O mon Dieu, maintenant que je ne suis plus auprès d'elle, soyez Vous-même son consolateur, sa force, et son appui. [Fénel.]

Chère MÈRE, FRÈRES et FAMILLE bien-aimés, et vous tous qui avez été si bons pour moi, je vous remercie de vos soins exquis et de votre grande prédilection ; continuez pour moi vos prières, et au ciel je vous rendrai tout, en attendant de vous y revoir. [Fénel. - S. Chrys.]

Actes de Foi, d'Espérance et de Charité. 7 a. 7 qu.